



PAMERAN FOTOGRAFI DAN SENI VIDEO
Jadikan Potensi ISI untuk Yogya



KR-JAYADI KASTARI

Rektor ISI Yogya Prof Soeprpto Soedjono PhD dan Wawali Kota Yogya Haryadi Suyuti menikmati karya foto yang dipamerkan di TBY.

YOGYA (KR) - Menggerakkan dinamika kota Yogya salah satunya dengan menghadirkan karya-karya seni, apapun bentuknya. Bisa karya teater, seni rupa, televisi sampai fotografi. Yogya akan menjadi hidup dan dinamis dengan hadirnya karya-karya kreatif. Karya kreatif yang berkualitas pasti direpsons masyarakat dengan antusias. Karya kreatif secara tidak langsung memberi pembelajaran baik soal wawasan, ilmu pengetahuan dan kedalaman.

Demikian ditegaskan Wakil Walikota (Wawali) Kota Yogyakarta Drs H Haryadi Suyuti saat memberi sambutan Pameran dan Penayangan Seni Media Rekam bertajuk 'Jalan Menuju Media Kreatif' di Taman Budaya Yogyakarta (TBY), Jalan Sriwedani 1, Rabu (12/11) malam. Pameran tersebut diselenggarakan Fakultas Seni Media Rekam (FSMR) ISI Yogyakarta bekerja sama dengan SKH Kedaulatan Rakyat. Tampak hadir dan memberi sambutan Drs Anusapati MFA (Ketua Panitia), Drs Alexandri Luthfi MS (Dekan FSMR ISI Yogya), Prof Soeprpto Soedjono PhD (Rektor ISI Yogya) dan Drs Octo Lampito MPd (Ketua PWI Yogyakarta) yang membuka pameran akbar tersebut.

Menurut Haryadi, karya-karya kreatif seperti foto dan televisi memang layak diapresiasi. "Karya itu memang sangat baik di-

hadirkan di pusat keramaian," ucapnya. Dengan demikian kehidupan seni Yogya tidak sebatas keramaian di jantung kota Malioboro, tetapi menyebar. Ada harapan, sudut-sudut kota, pinggiran kota Yogya perlu disemarakan kegiatan seni dan budaya sehingga bisa menyedot wisatawan hadir di kota ini.

Sedangkan Octo Lampito berharap potensi ISI digunakan oleh pemerintah. Ia yakin, kekuatan ISI dalam bidang seni, mampu menambah daya tarik Yogya sebagai kota seni budaya dan pariwisata.

Sedangkan Prof Soeprpto Soedjono PhD dalam kesempatan itu mengatakan, pameran berskala besar ini diformat dengan menghadirkan karya mahasiswa, dosen tetap, dosen luar biasa dan alumni FSMR ISI Yogyakarta. "Pameran ini memang sangat layak untuk disimak dengan dinamika fotografi dan karya televisi dengan berbagai ragam dan loncatan kreativitasnya," ucapnya. Alexandri Luthfi mengatakan, pameran berskala besar yang berlangsung hingga Minggu (16/11) ini sengaja dibawa keluar 'sarangnya'. "Karya-karya kreatif ini rasanya sayang hanya dipamerkan di kampus. Maka dalam Lustrum III FSMR dibawa keluar kampus," ucapnya. Pameran ini sebagai bentuk pertanggungjawaban Tri Darma Perguruan Tinggi, pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat. (Jay)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005